

Kamis, 08 April 2010

## Jalan Layang Dibangun di Pangeran Antasari

Pos Kota

Mengantisipasi kemacetan dan kepadatan arus lalu lintas setiap hari di sepanjang Jl. Raya Pangeran Antasari mulai dari Blok M hingga Jl. TB Simatupang Pemda DKI akan membangun jalan layang. Dana yang dibutuhkan sekitar Rp 1,4 triliun diharapkan selesai dua tahun.

Kemacetan dan kepadatan arus lalu lintas di ruas Jl. Pangeran Antasari sudah bukan cerita baru. Pasalnya, jalan yang satu ini merupakan jalan utama bagi warga kawasan pinggiran Jakarta seperti Depok, Bekasi maupun Tangerang menuju Blok M maupun Senayan.

"Untuk mengatasi masalah itu Pemda DKI memang berencana membangun Jalan Layang sepanjang 5,5 Km di atas badan Jl. P. Antasari yang sudah ada," kata Kepala Bidang Jembatan Dinas PU DKI Jakarta Novi didampingi Kasudin PU Jalan Jaksel Yayat Hidayat, Kamis (8/4).

Panjang jalan layang yang direncanakan sekitar 5,5 Km dengan lebar 18 meter untuk dua jalur jalan dikerjakan mulai dari perempatan Pasar Cipete, Cilandak hingga samping Pasaraya atau Terminal Bis Blok M, Kebayoran Baru.

Menurut dia, proyek jalan layang ini sebagai salah satu alternatif untuk memecahkan kemacetan dan kepadatan arus lalu lintas di ruas Jl. P. Antasari yang terjadi selama ini dan dikerjakan tahun 2010 ini diharapkan selesai tahun 2012.

Keberadaan jalan layang itu sendiri, tambah Yayat Hidayat, berada di atas jalur Jl. P Antasari dengan tak merubah keberadaan jalan lama di bawahnya. Namun, proyek jalan akan dibuat dengan mendirikan dua buah tiang di kanan kiri jalan sepanjang ruas Jl. P Antasari.

### DANA RP 1 TRILIUN

Rencana pembangunan Jalan Layang diatas Jl. P Antasari dari Pasar Cipete hingga Blok M dan Underpass atau jalan bawah tanah di Jl. Trunojoyo hingga Mabes Polri diperkirakan sekitar Rp 1,4 trilyun.

Yayat Hidayat, mengakui program pembangunan Jalan Layang maupun underpass yang menghubungkan Jl. P. Antasari hingga ke kawasan Blok M merupakan program pemerintah sebagai salah satu kegiatan mengantisipasi kemacetan serta kesemrawutan di ruas Jl. P Antasari.

Warga sepanjang Jl. P Antasari maupun pengguna kendaraan meminta Pemda DKI hendaknya melakukan sosialisasi rencana pembangunan Jalan Layang maupun Underpass di sepanjang ruas jalan tersebut.

"Harus disosialisasikan terlebih dulu sehingga warga maupun pengguna kendaraan jauh hari sudah mengerti akan adanya proyek jalan tersebut," kata Ny. Rusmiati, warga Kemang, Kel. Bangka....

Diposkan oleh Muhammad '97 di 19:56  
Label: [Jalan Layang](#), [P Antasari](#) - [Blok M](#)